

**Wissembourg** / Avec le Club vosgien

# Une semaine dans les Alpes

Des membres du Club vosgien de Wissembourg viennent de passer une semaine dans les Alpes, pour de magnifiques randonnées dans le massif de la Vanoise.



Les participants ont pu découvrir des panoramas extraordinaires. (-)

■ Le groupe du Club vosgien de Wissembourg rejoignit en autocar le Club vosgien du Val de Moder pour se rendre ensemble à Bessans, en Haute-Maurienne, en vue d'une semaine de randonnées alpines dans le merveilleux parc national de la Vanoise. Dès le dimanche matin, ces randonneurs déterminés, basés à la Bessanaise, un centre spécialisé en randonnée et ski de

fond, mirent leurs chaussures de marche pour courir les sentiers à travers les forêts et pâturages, voire même traverser les torrents et approcher les glaciers.

Chacun trouva des sorties à son goût, grâce à un programme de marches bien préparé. Des guides d'un grand professionnalisme ont conduit les groupes respectifs, répartis suivant des de-

grés de difficulté au choix, pour gravir des dénivelées de 250 à plus de 1000 m par jour. Des sorties agrémentées de découvertes de la flore et de toute sorte de trésors de la nature, parfois même de la faune pour les plus chanceux. L'histoire et la géologie furent également de la partie et une virée en Italie par le col du Mont Cenis permit de s'enrichir d'un peu de culture

du Piémont par la visite de Susa et de Novalesa, sites brillants par leurs vestiges historiques.

Mis en valeur par une météo de rêve, les panoramas extraordinaires, dans cette magnifique région dominée d'imposants glaciers, resteront longtemps gravés dans la mémoire des participants qui revinrent tous en pleine forme.